



子供たちの
未来のために

学校給食費が無償になります



市川市では、子供たちの成長を社会全体で支え、健やかな心と体を育てていくため、子供たちがいつでも安心して栄養のある給食が食べられるよう、全国に先駆けて学校給食費の無償化を実施します。

令和5年1月からは、市立中学校、義務教育学校後期課程、特別支援学校中学部・高等部で、4月からは、小学校も含めたすべての市立学校で学校給食費を無償とします。

令和4年度 市立中学校
市立義務教育学校(後期課程)
市立特別支援学校(中学部・高等部)

まずは中学校など
計**17校**

→ **令和5年1月からの給食費が無償に**

令和5年度 市立小学校
市立中学校
市立義務教育学校
市立特別支援学校

全ての市立学校
計**55校**

→ **令和5年4月からの給食費が無償に**

子供たちの健やかな心と体を育む、栄養たっぷり学校給食

学校給食1食で、子供たちの成長にとって必要な1日の栄養素のうちの約3分の1を摂取できるように毎日の献立を作っています。

献立作りでは、特に不足しがちなカルシウム、鉄分、食物繊維などがバランスよく取れるように心がけています。

【保健体育課】



須和田の丘 フェスティバル



11月11日、2年ぶりに小学部、中学部、高等部の児童生徒が体育館に集って、須和田の丘フェスティバルが開催されました。フェスティバルは、「みんなの笑顔が輝く 最高のフェスティバル」というテーマのもと生徒会長の「みんなで協力してみんなが楽しめるフェスティバルにしましょう！」という力強い言葉でスタートしました。



小学部は「ハッピースマイル」をテーマに、1・2年生は、フラフープとオーガンジーを使った身体表現とダンス、3・4年生は、手作りの山車を引きながら登場し、鳴子と和太鼓の元気な演奏、5・6年生は、優しいメロディーが印象的な合奏と元気なダンス、どの演技も会場から自然と手拍子が起こるなど盛り上がりました。

中学部は、「アシタカとサン〜もののけ姫より〜」を1・2年生の素敵な音色の器楽合奏と3年生の幻想的なハンドダンスで会場を魅了しました。

高等部は、「波のように優しく、ときに力強く！須和田ソーラン節」の力強いダンス発表でした。「みんなを応援する気持ちで」と曲紹介があったように、途中で「がんばれー！」の声体育館に響き渡りました。どの学年も約2か月にわたる練習の成果を見事に発揮しました。

フィナーレには、ダンスリーダーがステージでリードしながらテーマソング「スマイル」の曲に合わせて全員がダンスをしました。体育館には、発表をやり遂げた達成感や高揚感、そして、最高の笑顔が自然とあふれる幸せな時間が流れていました。

【指導課】



手作りの山車
(3,4年生)

学校支援実践講座 地域の方々との 交流会

この講座は、いじめ未然防止を目的とした市独自の取組です。人権に関する講座を受講した地域の方々が、小中学校で行われる「交流会」に参加し、班での話し合いの進行役を担います。今回は、南行徳小学校5年生の交流会の様子をお伝えします。

話し合っていたのは、修学旅行に向けた班決めの場面で、「くじ引きで班を決めたが、仲良しの子と一緒に班になれなかった子が大声で不満を言う」という架空の内容でした。班での話し合いでは、「みんなで話し合って決めたことは守らない」と「周りの子がもっと声をかけた方がいい」などの様々な意見を、地域支援者が引き出していました。

交流会終了後、児童の感想には「こんなにたくさんの考えがあるのに驚いた」「地域支援者の方と一緒に話し合いをして、自分の考え方が変わった気がする」などと書かれていました。担任の先生からは、「子どもたちの思いをいつもよりたくさん聞くことができた」「事例について深く考え、自分事として解決方法を話し合っていたことが印象的」という声が聞かれました。異なる意見を尊重し認め合える、地域支援者の方々の協働学習の効果が感じられました。

【学校地域連携推進課】

